
E’ per me un piacere ed un onore rappresentare il mio paese per altri 5 anni in qualità di primo cittadino. 

Ringrazio quindi tutti gli Arignanesi che hanno rinnovato la loro fiducia a me e a questa amministrazione. 

Ringrazio comunque tutti coloro che si sono recati alle urne, perché così facendo hanno adempiuto al primo 
e più importante diritto/dovere di ogni cittadino: il voto. 

La competizione elettorale è conclusa, e dalla sera del 10 giugno il Sindaco e la nuova amministrazione 
appartengono a tutta la comunità, e per essa faranno del loro meglio per ben amministrarla. 

Il nostro, pur essendo un paese piccolo, è vivo e vitale ed ha la capacità, attraverso le sue associazioni di 
organizzare e gestire una quantità enorme di attività e iniziative. 

Le nostre associazioni hanno guadagnato il rispetto e a volte l’invidia dei comuni vicini per quanto riescono 
ad essere propositive e soprattutto coese. 

Questa legislatura sarà la continuità naturale della precedente e quindi ci concentreremo soprattutto nel 
terminare le opere in itinere e a mettere in cantiere quanto era stato previsto, oltre naturalmente a 
continuare l’opera di manutenzione ed efficientamento del capitale immobiliare comunale. 

Particolare attenzione si porrà nel miglioramento e nella sistemazione delle strade comunali, siano esse nel 
concentrico o dislocate nelle frazioni o in campagna. 

La scuola per l’infanzia e la scuola primaria sono da noi ritenute di vitale importanza, ma non solo in quanto 
immobili comunali, ma molto di più perché rappresentano la continuità della nostra identità come comunità. 
E’ dalle scuole che si formano gli arignanesi del futuro. L’impegno e lo sforzo per mantenere vive le nostre 
scuole sarà quindi ai massimi livelli. 

Lo stesso discorso varrà per le associazioni, che saranno sempre più supportate nelle loro manifestazioni 
affinchè riescano a coinvolgere sempre più gli Arignanesi. 

Metteremo in campo iniziative per agevolare gli anziani nei loro spostamenti e nelle loro necessità sanitarie, 
promuovendo convenzioni e servizi a loro dedicati. 

Arignano comincia ad essere un borgo che attira sempre più visitatori e questo non può che farci piacere, 
perché la valorizzazione dei nostri castelli e palazzi storici, del lago, del paesaggio, dei nostri prodotti tipici 
porterà in prospettiva vantaggi per tutti i residenti. 

Auguro di tutto cuore buon lavoro a tutti consiglieri eletti, sicuro che faranno del loro meglio per il bene del 
nostro paese. 
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